est donc temps de remédier au mal, de fermer la porte à ceux qui ne désirent le nom de médecin, et le prestige que ce titre donne, que pour faire de la profession un métier plus ou moins lucratif, une spéculation sur la crédulité et l'honnéteté publique.

Nous pouvons dire, je crois sans inconvenance, que la societé médicale occupe une position honorable dans l'échelle sociale, qu'elle est entourée d'estime et de respect, que les plus petits comme les plus grands parmi les hommes témoiguent à ses membres les marques les plus sincères de considération, les sentiments les moins équivoques de confiance, de gratitude et d'amitié.

Ce résultat n'a certainement pas été obtenu par les pompes de la grandeur ni l'éclat de la richesse. Et nous devons être convaincus que nous ne pourrons conserver cette position que nos devanciers nous ont faite, qu'à la condition de la maintenir sur les mêmes bases, c'est-à-dire la science, l'honneur et la vertu. Voilà nos seules sauve-gardes.

Le projet de loi qu'on nous soumet maintenant sera-t-il de nature à nous faire obtenir le but que nous nous proposons: c'est ce que nous devons examiner tous ensemble.

J. Р. Rоттот.

Montréal 12 Avril 1872.

## OPÉRATION DE CATARACTE PAR EXTRACTION LINÉAIRE COMBINÉE AVEC IRIDECTOMIE.

(PROCÉCÉ DE DE GRÆFE.)

Cette nouvelle méthode opératoire qui a gagné en si peu de temps le suffrage de presque tous les opthalmologistes en Europe, a été pratiquée plusieurs fois avec succès à l'Hôtel-Dieu de cette ville.

Comme il scrait trop long de publicr ici les observations faites sur chacune de ces opérations, je ne rapporterai que les trois derniers cas opérés d'après cette méthode, depuis le